

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang telah peneliti lakukan di Kabupaten Nias Barat, dapat ditarik kesimpulan yaitu:

1. Peranan Dinas Kelautan dan Perikanan Kabupaten Nias Barat dalam pemberdayaan masyarakat nelayan, sudah berjalan dengan baik dan telah mampu menjalankan perannya dengan efektif. Peranan Dinas Kelautan dan Perikanan kepada masyarakat nelayan yaitu memberdayakan nelayan dari segi pengadaan alat tangkap bagi nelayan dan memfasilitasi seperti dengan memberikan bantuan kepada nelayan dimana bantuan tersebut berupa perahu, *cool box* (tempat ikan), jaring, umpon dan beberapa alat tangkap yang dibutuhkan nelayan saat menangkap ikan, dan juga berbagai pelatihan untuk meningkatkan pemahaman masyarakat nelayan.
2. Program pemberdayaan masyarakat nelayan yang dilakukan oleh Dinas Kelautan dan Perikanan Kabupaten Nias Barat sebagai upaya dalam meningkatkan dan memajukan kehidupan nelayan diwujudkan dalam kegiatan operasional yang meliputi: Pembagian alat bantu penangkapan ikan (gps dan *fish finder* dan penambahan perahu bagi kelompok nelayan, pembangunan tambatan perahu, serta pendidikan dan pelatihan keterampilan bagi nelayan.
3. Faktor penghambat yang dihadapi dalam pemberdayaan masyarakat nelayan di Kabupaten Nias Barat, ada dua faktor, dimana yang pertama

yaitu Rendahnya Kualitas sumber daya manusia dimana pola kehidupan dan pola pikir nelayan yang susah untuk diubah. Kemudian yang kedua yaitu keterbatasan anggaran. Dimana program kegiatan pemberdayaan tidak berjalan dengan baik serta belum memenuhi kebutuhan nelayan. Sedangkan faktor pendukungnya yaitu, masyarakat nelayan memiliki kemauan untuk maju, adanya sumber daya alam yang mendukung, dan adanya persediaan fasilitas dan bantuan dana.

B. Saran

1. Untuk Dinas Kelautan dan Perikanan perlu memberikan perhatian yang lebih serius kepada masyarakat nelayan dengan meningkatkan upaya pemberdayaan nelayan. Agar program berjalan efektif dan tepat sasaran, disarankan juga untuk menindaklanjuti setiap jenis pemberdayaan yang telah direncanakan, khususnya dalam hal penyediaan dukungan alat tangkap.
2. Bagi masyarakat yang telah menerima bantuan Dinas Kelautan dan Perikanan Kabupaten Nias Barat agar dapat mengatur bantuan yang telah diterima melalui program pemberdayaan harus lebih memperhatikan ketentuan penggunaan dan pengelolaan dana bantuan yang efisien.
3. Diharapkan kepada nelayan Nias Barat untuk lebih berusaha mengembangkan kemampuannya dalam melaut dengan mencoba menggunakan alat tangkap modern agar hasil tangkapan dapat meningkat. Dan untuk Dinas Kelautan dan Perikanan Kabupaten Nias Barat agar kedepannya mencoba membuat program pemberdayaan bagi nelayan tidak

hanya pemberian alat tangkap yang masih tradisional bagi nelayan namun memberikan alat tangkap modern untuk nelayan meningkatkan hasil tangkapannya.

